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Dans les coulisses de l'horlogerie jurassienne : 
Un hommage aux artisans du temps

Dans son dernier documentaire, Les Héritiers des Paysans-Horlogers, Claude Schauli nous plonge dans le monde fermé de l’horlogerie de luxe, avec 
un regard empreint d’admiration pour ces artisans qui perpétuent une tradition séculaire. Ancien journaliste à la RTS et réalisateur passionné par 
la région jurassienne, Claude Schauli a su capturer l’essence d’un métier à la croisée du temps et de l’art.

Un nouveau souffle pour 
la crèche La Luciole
Le 26 septembre 2024 a marqué une étape impor-
tante pour la commune du Plateau de Diesse avec 
l'inauguration des nouveaux locaux de la crèche 
La Luciole, désormais située à Lamboing. Cette 
cérémonie, riche en émotions, a rassemblé de 
nombreux habitants du Plateau. Page 4

Le vintage s'invite à 
La Neuveville
Mercredi 30 octobre, le Centre des Épancheurs 
de La Neuveville accueillera le marché aux puces 
alpin. Cet événement fait écho à la tendance crois-
sante du vintage et à l’importance de prolonger la 
durée de vie des objets du quotidien, en particulier 
ceux dédiés aux sports de montagne. Page 11

Un concert entre 
émotion et hommage
Au-dessus des nuages, un concert de Marie-Laure 
Krafft-Golay et François Golay offriront un moment 
musical d’une grande intensité, intitulé Au-dessus 
des nuages, samedi 26 octobre à 20h à La Blanche 
Eglise et le dimanche 27 octobre à 17h à l’Eglise du 
Pasquart. Page 17

Plateau de Diesse La Neuveville - Centre des Épancheurs La Neuveville – Blanche Eglise

Page 3

LA NEUVEVILLE, ICI BAT MON COEUR
KARIM MICHEL, CATHERINE FRIOUD AUCHLIN, CHRISTIAN FERRIER
PRÊTS À POURSUIVRE LEUR ENGAGEMENT POUR LA NEUVEVILLE
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Le bon sens au service de  
la liberté, de la sécurité et de la 
qualité de vie de la population
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Résultat FC LNL
FC Biel-Bienne 1896 - FC LNL 1 2-3
FC Iberico-Macedonia - FC LNL 2 3-0
Prochains matchs actifs
19.10.24, Sa, 16 h
FC LNL 1 - FC Tavannes/Tramelan
19.10.24, Sa, 18 h
FC LNL 2 - FC Montfaucon
Prochains matchs juniors
19.10.24, Sa, 14 h
FC LNL B - FC Bözingen 34 /Jorat
19.10.24, Sa, 14 h
FC LNL C - FC SV Port/St-Joux
19.10.24, Sa, 10 h
FC LNL D - FC Aurore Bienne
Samedi 19 octobre
Journée Jorat avec Grillades
Samedi 26 octobre
Soupe à la courge, fondue chinoise 35.–/ 
25.– étudiants. Inscriptions jusqu'au mer-
credi 24 octobre 079 296 69 21.
Soirée Halloween déguisée.
Samedi 2 novembre
Soirée jass
Inscriptions jusqu'au 29 octobre au 079 
470 25 05

VE 25 octobre 2024, 19h-23h
Centre des Épancheurs, La Neuveville

Dès 14 ans, entrée libre

Au programme : des jeux de société pour tous 
les goûts, une chouette équipe pour vous les 
expliquer, bières et limonades artisanales 
locales, hot-dogs et pâtisse-ries maison.

Inscription : 
ludotheque@neuveville.ch ou 079 891 75 65

Ludothèque de La Neuveville
Rue du Marché 10 – 2520 La Neuveville

MA 16 h-18 h / JE 17 h 30-19 h 30
SA 9 h 30-12 h – 032 751 63 33
ludotheque@neuveville.ch

SOIRÉE JEUX DE SOCIÉTÉ
Venez découvrir le monde fascinant des récits 
imaginaires, avec les conteuses de La Louvrée

MERCREDI 23 OCTOBRE - 13 H 30 À 14 H 15
Enfants dès 4 ans

Entrée libre / Collecte
Inscription recommandée : info@biblio2520.ch
Bibliothèque régionale de La Neuveville, 
Rue de l’Hôpital 21 - 2520 La Neuveville

Lundi & mardi 14 h 30 - 18 h
Mercredi 9 h - 11 h 30 et 14 h 30 - 18 h

Jeudi et vendredi fermé / Samedi 9h-12h 
Tél.032 751 44 14 

info@biblio2520.ch - www.biblio2520.ch

CONTES

SHC La Neuveville
Le SHC La Neuveville en 1/2 finale 
pour une promotion en LNB !
IHC Zofingen - SHC La Neuveville 2-12 
(1-3 1-5 0-4)
La 1ère équipe du SHCN s’est défait très faci-
lement du IHC Zofingen dans ce match no 
2 des 1/4 de finale de 1ère ligue. 
La Neuveville remporte ainsi la série 2-0 et 
se qualifie pour les 1/2 finale dans la course 
au titre de champion suisse de première 
ligue et à la promotion en LNB. 
Il ne reste ainsi plus que 4 équipes en lice. 
Venez nombreuses et nombreux soutenir 
la Neuveville ce dimanche pour ce pre-
mier match de la série des demi-finales qui 
opposera notre club aux Zurichois du IHC 
Langnau Stars !
Dimanche 20.10.24 - 13 h 30 - match 1 (best 
of 3)
SHC La Neuveville - Langnau Stars
RS

CP Plateau de Diesse

Reprise du championnat 
réussie pour le CPPD !
EHC Ins – CP Plateau de Diesse 1-4 (0-1 1-3 
0-0)

Dimanche soir, l’équipe entrainée par 
Sivan Rickli se rendait à Neuchâtel pour 
son premier match de championnat.

Avec seulement 2 entraînements avant 
ce match, il fallait se remettre en marche 
après la belle saison précédente. Il fallait 
donc retrouver des automatismes et inté-
grer les nouveaux joueurs, Céline Jubin aux 
buts et Arnaud Bonjour en attaque.

Un seul but sera marqué en première 
période par Jérémi Emery qui sera donc 
le premier buteur du CP Plateau de Diesse 
pour cette saison 2024/2025.

Malgré les nombreuses pénalités adverses 
(4) en seconde période, le Plateau ne 
profitera que d’une seule séquence de 
supériorité numérique. Pire, il encaissera 
même un but avec un homme de plus sur 
la glace. Malgré ce petit couac, le CPPD 
fera le nécessaire en remportant ce tiers 
sur le score de 3 à 1 grâce à des buts de 
Chris Hofer, Yvan Herren et Michael Maurer.

Plus rien de sera marqué au dernier tiers-
temps, malgré 3 nouvelles pénalités des 
joueurs du EHC Ins. A noter, les premières 
minutes de jeu officielles de Céline dans 
les buts du CPPD qui est entrée à la 55e 
minute.

Finalement, le CP Plateau s’impose 4-1 
sans trop de soucis et commence donc 
bien cette nouvelle saison !

JM

Terre Nouvelle

Repas choucroute caritatif
Dimanche 10 novembre 2024, venez man-
ger notre traditionnelle choucroute à la 
salle des Epancheurs. Le bénéfice récolté 
permettra de soutenir la campagne de DM 
« Cultivez ce qui est juste ». Accueil et apé-
ritif dès 11h30. Repas à 12h15. 
Soyez les bienvenus pour partager un beau 
moment autour d’une savoureuse chou-
croute maison ! L’organisation DM qui bénéfi-
ciera de l’argent récolté collabore cette année 
avec le Secaar, un réseau d’organisations 
chrétiennes qui est un acteur majeur du déve-
loppement rural en Afrique francophone. 
Plus de renseignements sur www.dmr.ch. La 
participation financière à ce repas est laissée 
à la liberté de chacun. Les enfants, jeunes et 
familles sont également accueillies ! 
Inscription par téléphone ou e-mail 
jusqu’au 3 novembre au secrétariat de 
la paroisse réformée, Grand-Rue 13, CP 
217, 2520 La Neuveville. Tél : 032/751 10 
35 (répondeur). E-mail : info@paref2520.ch

Comme à son habitude, depuis quelques 
années, la SDN invite la population à se réu-
nir pour vivre un moment convivial à l’occa-
sion d’Halloween. Cette année, la fête aura 
lieu le samedi 2 novembre 2024. Celle-ci 
commencera par un cortège déguisé dans 
le haut du village et se poursuivra au Battoir 
avec une soupe à la courge, des desserts, 
thé et vin chaud offerts et bien évidemment 
des bonbons pour réjouir les enfants. Enfilez 
votre costume, emportez votre vaisselle et 
rendez-vous à 18 h au parking du ski de fond.

HALLOWEEN NODS
SAMEDI 2 NOVEMBRE 2024

Cortège déguisé 
Rendez-vous : 18h

Au parking du ski de fond
Après le cortège
Au battoir de Nods

Soupe à la courge - desserts 
bonbons - thé - vin chaud

Offerts
Prenez votre vaisselle !

Sortie pleine lune 
avec fondue
14 novembre 2024

Le groupe d’animations de Plateau de Diesse 
vous invite à venir faire une balade au clair 
de lune, agrémentée d'une fondue à la place 
de pique-nique de Pentier.
Rendez-vous à 19 h devant l'ancienne école 
de Diesse.
Apportez votre fourchette à fondue et un 
gobelet pour du vin ou du thé chaud. La fon-
due est offerte ainsi qu'un verre de vin et du 
thé. Rien ne vous empêche d'apporter une 
bouteille pour compléter... Habillez-vous 
chaudement, nous nous occupons du reste.
Sur inscription jusqu'au lundi 11 novembre 
chez : Anne-Lise Schild 079 820 85 54 
Ensemble faisons vivre notre région !
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Ce film, qui explore l’histoire fascinante 
de l’horlogerie dans l’Arc jurassien, met en 
lumière le savoir-faire et les gestes minu-
tieux des maîtres horlogers, héritiers d’une 
tradition initiée il y a des siècles. « Ce sont 
des métiers où la patience et la rigueur sont 
des vertus indispensables », confie Claude 
Schauli. « Les horlogers d’aujourd’hui sont 
les dignes successeurs des paysans-horlogers 
qui, au XVIIIe siècle, ont fait naître cette indus-
trie dans le Jura. »

Le documentaire s’ouvre sur des images 
saisissantes d’ateliers où l’on découvre les 
artisans à l’œuvre, travaillant avec une préci-
sion millimétrée. De la gravure à l’émaillage, 
chaque geste est maîtrisé et répété avec soin. 
Comme l’explique Claude Schauli, « C’est un 
monde où l’on ne laisse aucune place à l’er-
reur. La précision est absolue, chaque détail 
compte." Cette attention au détail est la clé 
du succès des montres de luxe suisses, qui se 
vendent aujourd'hui à des prix exorbitants. »

Claude Schauli réussit ainsi à pénétrer dans 
certains ateliers d’horlogers indépendants, 
souvent inaccessibles au grand public. À tra-
vers ces portraits d’artisans passionnés, le 
réalisateur souligne la place centrale de l’hu-
main dans la production de ces œuvres d’art. 
« Les grandes maisons horlogères préfèrent 
garder leurs secrets de fabrication, mais j’ai 
voulu montrer l’autre face de l’industrie : 
celle où l’artisanat est au cœur de tout, loin 
des chaînes de production automatisées », 
ajoute-t-il.

Bien que genevois d’origine, Claude Schauli 
a noué un lien profond avec le Jura, qu’il 
considère comme sa deuxième maison. « Mon 
attachement à cette région est né lors d’un 
séjour au Noirmont, et je ne l’ai jamais quittée 
depuis », relate-t-il. Cet amour pour la région se 
ressent dans ses précédents travaux, notam-
ment dans son film Le Petit Train Rouge, qui 
rend hommage aux Chemins de fer du Jura.
Dans Les Héritiers des Paysans-Horlogers, 
il s’intéresse à une autre icône jurassienne : 
l’horlogerie. Le film retrace l’évolution de 
cette industrie, depuis les premiers pay-
sans-horlogers, qui ont transformé leurs 
fermes pour fabriquer des montres pendant 
les mois d’hiver, jusqu’aux artisans contem-
porains qui perpétuent cette tradition. « C’est 
fascinant de voir comment une région rurale 
est devenue un centre mondial de l’horlogerie 
de luxe », s’émerveille Claude Schauli.
Le documentaire n’est pas seulement un hom-
mage au passé, mais aussi une réflexion sur 
l’avenir de l’horlogerie. Claude Schauli inter-
roge le rôle de l’artisanat dans un monde où 
l’automatisation prend de plus en plus de 
place. « Pour certains, l’artisanat est plus qu’un 
métier, c’est un art, une forme de résistance 
face à la production de masse », commente-t-il.
Le réalisateur donne donc la parole à plu-
sieurs artisans, dont certains expriment leur 
crainte de voir disparaître ces métiers d’art. 
« L’horlogerie suisse est en pleine mutation », 
confie un maître graveur. « Nous devons trou-
ver un équilibre entre tradition et innovation 
pour survivre. »

La Neuveville – Ciné2520

Dans les coulisses de l'horlogerie jurassienne : 
Un hommage aux artisans du temps

Une fenêtre ouverte sur un monde secret

L’une des forces du film Les Héritiers des 
Paysans-Horlogers réside dans sa capacité 
à capturer des moments intimes, souvent 
invisibles pour le grand public. Les scènes de 
travail en atelier, où les artisans manipulent 
des outils ancestraux pour donner naissance 
à des montres d’exception, sont filmées avec 
une grande sensibilité. « Je voulais montrer 
la beauté du geste, l’importance de chaque 
détail », souligne Claude Schauli.

Le film s’attarde également sur les enjeux éco-
nomiques et sociaux de l’horlogerie dans la 
région. À travers des interviews et des témoi-
gnages, il montre comment cette industrie a 
façonné le paysage jurassien, non seulement 
sur le plan économique, mais aussi culturel. 
Avec Les Héritiers des Paysans-Horlogers, 
Claude Schauli signe une œuvre touchante, 
qui dépasse le simple cadre de l’industrie 
horlogère. À travers le prisme de l’artisanat, 
il explore des thématiques universelles telles 
que la transmission du savoir, l’importance 
de la tradition et la quête de la perfection. 
« C’est un film sur des hommes et des femmes 
qui dédient leur vie à leur passion »,, résume 
le réalisateur.

- Les Héritiers des Paysans-Horlogers est 
projeté dans plusieurs cinémas de Suisse 
romande, en présence du réalisateur, qui 
fera halte à La Neuveville mardi 29 octobre 
prochain (projection à 20h30, suivi d’une dis-
cussion avec Claude Schauli).
 Céline 
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Un nouveau souffle pour la crèche La Luciole
Plateau de Diesse

De nouveaux locaux spacieux et lumineux, et des aires de jeux adaptées aux enfants. 

Le 26 septembre 2024 a marqué une étape importante pour la com-
mune du Plateau de Diesse avec l'inauguration des nouveaux locaux 
de la crèche La Luciole, désormais située à Lamboing. Cette cérémonie, 
riche en émotions, a rassemblé de nombreux habitants du Plateau, 
ainsi que des parents et enfants ravis de découvrir ce nouvel espace 
rénové, conçu pour offrir un cadre accueillant et épanouissant aux 
plus jeunes.

Il y a presque vingt ans, en 2005, la crèche La Luciole ouvrait ses portes 
pour la première fois à Prêles, dans des locaux loués avec des moyens 

Plateau de Diesse – Inauguration à Lamboing

limités, comme l’a rappelé Catherine Favre Alves, 
maire de la commune du Plateau de Diesse, lors 
de son discours d’inauguration. « Il y aura 20 
ans l’année prochaine, la commune de Prêles 
inaugurait la crèche La Luciole dans les locaux 
occupés par cette dernière il y a encore quelques 
mois… », a-t-elle déclaré avec émotion, rappe-
lant les débuts modestes de cette structure qui 
a su grandir avec la communauté.
Un pari réussi malgré les défis
La création de la crèche La Luciole n’a pas été 
sans embûches. Comme l’a évoqué Catherine 
Favre Alves, à l’époque, la mise en place d’une 
crèche n’était pas perçue comme une priorité sur 
le Plateau de Diesse. « Il aura fallu des convictions 
et beaucoup de persévérance pour mener à bien 
un projet de crèche à Prêles, à une époque où les 
femmes qui souhaitaient travailler tout en ayant 
une famille et des enfants n’étaient pas vraiment 
soutenues… ». Grâce à l’aide de la Confédération 
et du canton, ainsi qu’à une enquête menée 

auprès des familles locales, l’idée d’une crèche s’est progressivement 
imposée comme une nécessité pour la région.
Cette persévérance a payé : aujourd’hui, la crèche La Luciole est un 
pilier essentiel pour de nombreuses familles du Plateau et d’Orvin. Au 
fil des ans, elle s’est adaptée aux besoins grandissants, tant en termes 
de nombre d’enfants accueillis que d’infrastructures. La commune, 
avec le soutien de partenaires privés et publics, a su rénover les locaux 
pour répondre aux exigences modernes d’accueil de la petite enfance.
Des locaux adaptés aux enfants d’aujourd’hui
L’ancienne ferme de Lamboing, réaménagée pour accueillir la crèche, 
offre désormais des espaces lumineux et fonctionnels, conçus pour le 
bien-être et l’épanouissement des enfants. Les jeux extérieurs, financés 
en partie par la fondation Gustave Holder, permettent aux enfants de 
profiter d’un cadre naturel propice à leur développement. « Quand 
je vois aujourd’hui nos enfants jouer et s’épanouir dans ces nouveaux 
locaux réaménagés pour eux, avec un espace extérieur à portée de main, 
je suis fière d’avoir contribué à la création de la crèche La Luciole », a 
souligné la maire, visiblement émue par cette étape marquante.
Le projet de réhabilitation des locaux à Lamboing a été rendu pos-
sible grâce à l’implication de plusieurs acteurs, dont M. Chételat, qui 
a accepté de louer les espaces nécessaires à l’installation de la crèche 
à Prêles dès ses débuts. Aujourd’hui, la communauté entière peut être 
fière du chemin parcouru.
La crèche La Luciole, forte de son histoire et de l’implication de la com-
munauté locale, se tourne désormais vers l’avenir. Son succès repose 
sur l’engagement de chacun, et il ne fait aucun doute que La Luciole 
continuera de briller et d’accompagner de nombreux enfants sur la voie 
de l’épanouissement. Cette inauguration marque ainsi le début d’une 
nouvelle ère pour la crèche et pour les familles du Plateau de Diesse.
 Céline

 

  

 

 
 

 
 
 

 
 
Commune mixte de 
Plateau de Diesse 
La Chaîne 2 
2515  Prêles 
 
 
032 315 70 70 
info@leplateaudediesse.ch 
 

 
 

 
Pour compléter l’effectif du personnel de la crèche communale 
« La Luciole », la Commune mixte de Plateau de Diesse recherche 

son stagiaire à 100 %  
Pour une durée déterminée de six mois. 

Vous êtes dynamique, flexible, autonome et désireux de vous 
investir dans la découverte de la profession au sein de notre 
crèche ? 

ALORS, NOUS NOUS RÉJOUISSONS 
DE RECEVOIR VOTRE CANDIDATURE. 
La personnalité dont nous souhaitons nous attacher les services 
pour ce  poste ne doit présenter aucune formation préalable. Elle 
sera tout simplement très motivée à travailler avec des enfants. 

Entrée en fonction : 1er août 2025 

Les offres de services, avec les autres documents usuels et photo 
sont à adresser jusqu’au 30 novembre 2024 à : 

Commune mixte de Plateau de Diesse  
M. Daniel Hanser, responsable des ressources humaines  
La Chaîne 2  
2515 Prêles 

Tout renseignement complémentaire peut être obtenu auprès de la 
même adresse ou au n° de tél. 032 315 18 00 auprès de Mme Adeline 
Devaud (responsable). 
Pour en faciliter la lecture, les termes contenus dans le présent document 
s’entendent indistinctement au féminin et au masculin. 
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Au Revoir | Divers

Instantané !
Souvenez-vous, il y a 35 ans… 

En 1961 était érigée une frontière, faite de murs, 
de barbelés… entre ce que nous appelions l’Al-
lemagne de l’Ouest et l’Allemagne de l’Est. Des 
personnes vont mourir sur cette ligne de démar-
cation en tentant de fuir vers l’Ouest. Et pourtant, 
malgré les risques de répressions, des lieux de 
résistances vont se créer. Ainsi, en l’église pro-
testante de Leipzig, chaque lundi, depuis 1982, 
le pasteur Christian Führer organisait des prières 
pour la paix. Ce n’était presque rien, à peine une 
lueur dans les ténèbres du moment. Mais voilà 
que ce presque rien fut de plus en plus connu 
pour être un espace de liberté, une sorte de 
brèche dans un horizon bouché par un mur. Six 
ou sept personnes en 1982, 70.000 personnes le 
9 octobre 1989, il y a 35 ans ; puis jusqu’à 320.000 
quelques semaines plus tard.
La foi est une manière, parmi d’autres, de décou-
vrir ce qui compte dans la vie. Se passionner pour 
cette vie que Jésus a incarnée : une vie en toute 
liberté, une vie où il est possible d’aimer et d’être 
aimé, dans un esprit de service et non de domina-
tion. Lorsque les circonstances sont contraires à 
cette manière d’être, à chacune et chacun de faire 
ce qui est nécessaire pour se dresser et pour faire 
obstacle à ce qui défigure l’humanité. 
« Et si les murs étaient des portes, à chacune et 
chacun d’en trouver les clés… pour retrouver la 
liberté.»   

� Stéphane Rouèche

Tu n’es plus là où tu étais, mais tu es partout là où je suis.
Victor Hugo 

C’est avec une très grande tristesse que nous faisons part du décès  
de notre chère et regrettée 

Yvette Tröhler-Pipoz
qui s’est endormie à l’âge de 87 ans à la Résidence Les Roches à Orvin. 

Font part de leur peine :

Son époux : Pierre Tröhler 

Ses enfants : Isabelle et André Rollier-Tröhler
 Christian Tröhler 

Sa petite-fille : Dunja Rollier et John Bourquin 

Ses arrière-petits-fils : Swan et ᵻ Noa Rollier 

ainsi que les familles parentes et amies.

Selon le vœu d’Yvette, l’ensevelissement a eu lieu dans l’intimité de sa famille proche. 

2515 Prêles, le 10 octobre 2024
Sur le Souhait 10

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.

AVIS MORTUAIRE

Après des études en sciences politiques et plusieurs expériences dans différentes ONG, Fanny 
Freund a poursuivi sa quête de sens et son amour de l’Amérique Latine en travaillant durant  
6 ans au Mexique pour l’organisation DM. Elle parlera de son expérience jeudi 24 octobre à 
15h30 à la Maison de paroisse réformée de La Neuveville, chemin de la Raisse 3. La rencontre 
sera suivie d’un petit souper simple en toute convivialité pour ceux qui le désirent. Cette acti-
vité est offerte, mais l’inscription est nécessaire par téléphone au 032 751 10 35 (répondeur) 
ou par mail à info@paref2520.ch jusqu’au 22 octobre.

Paroisse réformée de la Neuveville

Le Mexique à travers les yeux d’une ancienne 
envoyée DM
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L’année dernière, il y avait foule aux différents stands.

Mercredi 30 octobre prochain, le Centre des 
Epancheurs de La Neuveville accueillera un 
événement unique en son genre : le marché 
aux puces alpin. Organisé en collaboration 
avec le Club Alpin Suisse (CAS) La Neuve-
ville, le CAS Neuchâtel, Mountain Wilderness 
Suisse, et d'autres partenaires, cet événement 
fait écho à la tendance croissante du vintage 
et à l’importance de prolonger la durée de vie 
des objets du quotidien, en particulier ceux 
dédiés aux sports de montagne. Pascale Ber-
lincourt, déléguée au CAS La Neuveville, salue 
l’initiative qui « encourage non seulement la 
réutilisation des objets, mais aussi une prise 
de conscience des coûts environnementaux et 
humains de la production de matériel neuf. »

Le marché aux puces alpin, qui avait connu 
un grand succès lors de sa première édition 
à Neuchâtel l'année dernière, s’inscrit plei-
nement dans une démarche écologique. 
L'objectif est simple : donner une seconde 
vie à du matériel encore en bon état. On y 
trouvera de tout, des vêtements techniques 
pour la randonnée ou l'alpinisme, aux skis 
de randonnée légèrement usés (ou ayant 
déjà vu la poudre ), en passant par des acces-
soires pour la grimpe. « C'est l'occasion pour 
chacun de faire de la place dans ses armoires 
tout en permettant à d’autres de s’équiper à 
moindre coût », souligne Pascale Berlincourt. 
Elle insiste également sur l’importance de la 
transparence des vendeurs : « Il est essentiel 
que chacun soit honnête quant à l’usage qu’il 
a fait de son matériel, notamment pour les 
articles plus techniques comme les baudriers 
ou les cordes d’escalade. La confiance est pri-
mordiale dans ce genre de transactions. »

Lutter contre le gaspillage dans les sports de 
montagne

Les organisateurs espèrent sensibiliser les 
participants à une consommation plus res-
ponsable. Dans le domaine des sports de 
montagne, où la qualité du matériel est cru-
ciale pour la sécurité, beaucoup de produits 
sont souvent remplacés alors qu'ils pour-
raient encore servir. « Trop souvent, les gens 

La Neuveville 

jettent ou achètent du neuf sans se poser la 
question de l’impact réel, que ce soit en termes 
de ressources naturelles ou de pollution, » 
explique Lucie Widget, collaboratrice protec-
tion de la nature au CAS central. « Réutiliser, 
réparer et prolonger la durée de vie des objets 
est devenu une priorité. »
Un atelier Repair Café, organisé en parallèle 
du marché, proposera aux participants des 
conseils pratiques pour réparer leurs textiles 
techniques ou leur équipement de montagne. 
Cet atelier sera l'occasion pour chacun d’ap-
prendre à donner une nouvelle jeunesse à ses 
crampons ou à ses vestes de ski plutôt que 
de les jeter. « C'est un geste simple mais qui 
a un réel impact », rappelle Pascale Berlin-
court. « Nous devons changer notre manière 
de consommer. »
Le marché aux puces sera également l'occa-
sion de partager un moment convivial. Les 
visiteurs sont invités à venir chiner, discuter et 
échanger autour d’un apéritif. Tous les articles 
seront exposés sur des tables ou des portants, 
et chaque vendeur disposera de sa propre 
tirelire ou du paiement via TWINT. Pour ceux 
qui souhaitent vendre leur matériel, l’inscrip-
tion est obligatoire et peut se faire en ligne sur 
les sites de Mountain Wilderness Suisse ou du 
CAS La Neuveville.
« Nous espérons de nombreux visiteurs pour 
cette soirée dédiée à la montagne, au partage 
et à l’environnement. C'est une belle manière 
de se préparer pour la saison d’hiver, tout en 
ayant un impact positif sur notre manière de 
consommer», conclut Pascale Berlincourt
Cet événement unique est donc à ne pas man-
quer pour les amoureux de la montagne et les 
amateurs de bonnes affaires. Entre la mode 
vintage et la préservation des ressources, 
chacun pourra trouver son bonheur dans 
une ambiance chaleureuse et respectueuse 
de l’environnement.
- Marché aux puces alpin, mercredi 30 octobre 
2024, de 18h à 21h, au centre des Epancheurs 
de La Neuveville
 Céline

Quand le vintage s'invite à La Neuveville : 
Une deuxième vie pour l'équipement de montagne

SDN
La Fête de la Sorcière 2024
Dimanche 27 octobre 2024 dès 16h30 
(ouverture des portes) au Café-théâtre de 
la Tour de Rive (place de La Liberté) à La 
Neuveville.
La Société de Développement de La Neuve-
ville (SDN) a comme tradition d’organiser 
chaque année « La Fête de la Sorcière » en 
relation avec la « Balade de la Sorcière », 
chemin tracé par la SDN il y a plus de 22 
ans sur les hauteurs de La Neuveville.
Nous avons donc le plaisir de convier 
enfants et parents le dimanche 27 octobre, 
déguisés ou non, dès 16 h 30 au Café-
théâtre de la Tour de Rive pour un spec-
tacle familial de qualité et plein d’humour 
l’AMOUrEte, par la troupe professionnelle 
Bois et d’Os qui nous vient de France.  
Une modique somme d’entrée est deman-
dée à l’entrée (5.– par enfant et 10.– par 
adulte) pour participer aux frais de ce 
spectacle qui a été découvert par Michèle 
Laubscher lors du Festival Mondial de la 
Marionnette de Charleville-Mézières en 
2023.
Veuillez réserver vos places via notre site 
internet www.latourderive.ch
Le spectacle débutera à 17 h et vers 17 h 45, 
la traditionnelle soupe à la courge sera 
offerte à tous.
Le Comité de la SDN
Renseignements 079 912.88.39

Association le Colibri

Rue Louis d’Orléans 21
2000 Neuchâtel

Infos : 079 704 90 07
www.associationlecolibri.ch
info@associationlecolibri.ch

Consultez gratuitement  
en ligne Le Courrier 

www.imprimerieducourrier.ch
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LISTE 1

LONGO LUCA 

MASTER EN POLITIQUES 

PUBLIQUES
2000                               *

BURKHALTER LUC 

MÉCATRONICIEN
1994                  *

AESCHLIMANN-BLASER KARIN

BIJOUTIÈRE-DESIGNER

1970                             *

NIEDERER JULIEN 

PEINTRE EN BÂTIMENTS

1984                               *

JUNOD CÉDRIC 

ARTISAN 
BOUCHER-CHARCUTIER 

MAÎTRISE FÉDÉRALE

1986                             *

COCHET MATTHIEU 

ÉCONOMISTE BANCAIRE

1980                             *

KRIEG CAROLINE 

COMPTABLE
HOME MONTAGU
1980

KURTH ROLAND

ALZHEIMER ECOSYSTEM 

MANAGER
1967

TEUTSCH FABIAN 

VIGNERON / MAÎTRISE

1978                            *

ANDREY CHARLY 

AUTOMATICIEN
2003

VOUMARD ALICIA 

PHOTOGRAPHE
1990

KURTH ANDRÉ

DÉLÉGUÉ MÉDICAL

1971                      

BINGGELI ALAIN

INGÉNIEUR HES
1971                 

CONSEIL GÉNÉRAL

MAIRIE

BINGGELI ALAIN KURTH ANDRÉ * LONGO LUCA 

CONSEIL MUNICIPAL

* SORTANT∙E

LONGO LUCA 

PROXIMITÉ – ENGAGEMENT

          DYNAMISME

EUSEBIO VERONICA 

SPÉCIALISTE EN 
MANAGEMENT ET 
RESSOURCES HUMAINES

1979

PLR2520

plr2520 .ch
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voles font vivre notre ville et il est primordial 
que les nouvelles exigences administratives 
ne freinent pas leur dynamisme. Nous devons 
les soutenir pour que La Neuveville continue 
d’être un lieu vivant et accueillant.

Il faudra aussi planifier sérieusement les 
années à venir avec un plan d’aménagement 
local, en retard aujourd’hui, et des projets 
d'envergure, comme l’aménagement des 
rives du lac ou la réhabilitation du château, 
qui demeure vide et sans drapeau. Ces pro-
jets structurants pour notre commune doivent 
être conduits avec rigueur et vision.

La pression sur les communes ne cesse de 
croître, ce qui nous oblige à repenser notre 
organisation communale afin qu’elle soit plus 
efficace, flexible et mieux adaptée aux besoins 
locaux. Les règlements d’il y a 20 ans doivent 
être revus, le bon sens nous pousse à optimi-
ser nos ressources financières et à simplifier 
nos processus, notamment grâce à l’évolution 
des outils de l’administration.

Il est également important de développer la 
prévention pour les jeunes, en leur offrant un 
cadre scolaire et des structures propices à 
leur épanouissement, ainsi qu’une politique 
sociale pour nos seniors, afin de les maintenir 
dynamiques et intégrés dans la vie locale.

Ces sujets, Mesdames et Messieurs, ne sont 
qu’un aperçu des défis que nous devrons 
relever dans les quatre prochaines années. Le 
bon sens doit guider nos décisions et définir 
le cap à suivre pour une Neuveville tournée 
vers l’avenir. Et cela avec une communication 
transparente envers vous. Je remercie toutes 
celles et ceux qui m’ont déjà apporté leur pré-
cieux soutien et j’espère qu’un grand nombre 
d’entre vous se rendra aux urnes et choisira 
une politique réaliste, proche des gens et de 
leurs préoccupations.

Luca Longo, candidat à la mairie liste 1

Quelques membres de Forum neuvevillois, 
que l’on peut appeler les « anciens », certains 
même membres fondateurs, ont décidé d’ap-
porter quelques réflexions concernant les 
élections 2024.
Pas pour donner des conseils, pas pour souli-
gner que c’était mieux avant, simplement pour 
dire un grand merci et bravo aux membres 
actifs de Forum et aux candidates et candidats 
de cette génération 2024.
Forum évolue, de nouveaux membres nous 
ont rejoints. Longtemps, la couleur de Forum 
a été le bleu, les candidates et candidats d’au-
jourd’hui vous présentent une campagne tout 
en couleurs. Pour eux aussi, l’esprit de base 
reste le même, donner la parole et la possibi-
lité d’être élu aux citoyennes et citoyens qui 
ne sont pas membres d’un parti traditionnel. 
Ceci pour faire vivre de la plus belle des façons 
notre belle cité de La Neuveville.
Donc, citoyennes et citoyens de La Neuveville, 
allez voter et votez Forum neuvevillois, liste 
No2.
Berni Voegeli, Jacqueline et Jean-Pierre Kunz, 
Patrice Hirt, Andrea Olivieri

Il vous reste quelques jours pour soutenir la 
Liste 1 du Parti libéral-radical et ainsi votez 
pour une équipe engagée et compétente, 
prête à relever les défis. Nos priorités pour la 
législature 2025-2028 sont claires : améliorer 
la qualité de vie, dynamiser notre commune 
et renforcer son développement durable.
Nous souhaitons moderniser et entretenir nos 
infrastructures communales, tout en facilitant 
l’accès aux structures d’accueil comme les 
crèches, CAJ et EJC. Avec une fiscalité com-
pétitive et une administration au service de la 
population, La Neuveville peut être un exemple 
de dynamisme au sein du Grand Chasseral. La 
Place de la Gare, quant à elle, doit devenir un 
véritable lieu d’accueil chaleureux pour nos 
habitants et visiteurs. Nous prônons une mobi-
lité mixte, adaptée aux besoins de tous, et des 
infrastructures qui favorisent la circulation des 
résidents, commerçants et touristes.
Notre dynamisme local est une priorité : nous 
voulons simplifier les processus pour les 
manifestations locales et soutenir nos socié-
tés sportives et culturelles. La promotion du 
patrimoine historique, comme le château et 
le musée de La Neuveville, et le renforcement 

des synergies économiques et touristiques 
avec la région contribueront à enrichir la vie 
de notre commune.

Dans un esprit de durabilité, nous soutien-
drons des projets de transition énergétique 
tels que l’installation de panneaux photovol-
taïques, tout en améliorant l’efficience énergé-
tique des bâtiments communaux et en préser-
vant nos espaces verts. La gestion responsable 
des ressources, couplée à une fiscalité attrac-
tive et la réduction des charges structurelles, 
assurera la prospérité de La Neuveville.

Enfin, nous nous engageons pour une plus 
grande transparence et efficacité institution-
nelle. Le renforcement des compétences du 
Conseil général, la création d’une commission 
de gestion et une communication plus trans-
parente sont essentiels pour une démocratie 
locale forte.

Avec la Liste 1, c’est un cap clair et ambitieux 
que nous traçons ensemble. Le 27 octobre, 
votez pour une Neuveville plus dynamique, 
durable et tournée vers l’avenir !

Les candidates et candidats PLRN

Le 27 octobre prochain La Neuveville aura 
élu ses nouvelles autorités et ainsi choisi la 
direction de son avenir. Votre voix permettra 
de tracer des politiques publiques en phase 
avec les besoins réels de notre commune. 
Au-delà des slogans que la période électorale 
nous propose, les défis sont bien présents et 
exigent une approche fondée sur le bon sens. 
Depuis plusieurs années maintenant, je mets 
mon énergie - en collaboration avec la fraction 
PLR - au Conseil général. Je souhaite désor-
mais apporter cette énergie au sein de l’exé-
cutif et du dicastère transversal de la Mairie.
Ne passons pas par quatre chemins, il fau-
dra concilier la réduction de l'impact des 
véhicules en vieille ville tout en garantissant 
une offre de stationnement suffisante pour 
les riverains et commerçants, sans oublier la 
sécurité des piétons et cyclistes.
Nous devons avancer dans notre politique de 
développement durable en utilisant intelli-
gemment les ressources communales. Moder-
niser la gestion des déchets, par exemple, 
avec des points de collecte de quartier, tout 
en respectant les infrastructures actuelles, est 
une solution de bon sens qui répondra aux 
attentes des habitants.
Le soutien à nos artisans locaux et à l’orga-
nisation de manifestations, de plus en plus 
complexes, est essentiel. Nos comités béné-

Forum Neuvevillois

Cap sur l’avenir avec la Liste 1 du PLRN 

Du bon sens dans nos politiques publiques !

Pourquoi Forum 
Neuvevillois ?

FORUM NEUVEVILLOIS 
Est un parti local dont le but est de donner aux citoyennes et citoyens 
qui ne sont pas membres d’un parti politique traditionnel la possibilité 
de s’exprimer, d’élire ou d’être élu.e.s en toute indépendance au sein des 
autorités communales.

La mission de Forum neuvevillois, depuis plus de cinquante ans, consiste 
à défendre l’intérêt de la commune et à représenter l’ensemble des 
 habitant.e.s de notre cité.

Forum neuvevillois : une palette de compétences et d’expériences au 
 service de toutes et tous !

Vous trouverez plus de détails 
sur nos candidat.e.s sous :

www.forum-neuvevillois.ch

#icibatmoncoeur

#icibatmoncoeurwww.forum-neuvevillois.ch

Une diversité d’opinions, 
une seule vision :  
La Neuveville
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Dans notre petite ville, les défis ne manquent pas, mais les opportunités pour améliorer notre 
quotidien sont tout aussi nombreuses. C’est dans cette optique que les VERT-E-S invitent la 
population à faire le choix de l’expérience et du dynamisme en soutenant la candidature de notre 
conseiller municipal, Aurèle Louis, à la mairie, ainsi que le duo qu’il forme avec Richard Mamie 
pour l’exécutif. Pour le Conseil général, notre liste 3 se distingue par sa parité, avec six femmes 
et sept hommes déterminés à rendre notre commune plus solidaire, durable et rayonnante.
Soutien aux familles et au vivre-ensemble
Le logement est un enjeu crucial pour notre commune. De nombreuses familles et jeunes peinent 
à trouver des logements abordables. Les VERT-E-S estiment que des solutions existent pour 
garantir des loyers à prix coûtant, notamment grâce aux coopératives d’habitation. La rénovation 
énergétique des bâtiments, qui permet à la fois de réduire les factures d’énergie et de contribuer 
à la lutte contre le changement climatique, doit également être encouragée et facilitée. C’est 
dans cette optique que notre parti a récemment déposé un postulat visant à étudier la possibilité 
d’installer des panneaux solaires en vieille ville, tout en préservant son patrimoine architectural.
Nous souhaitons également améliorer le bien-être de toutes les générations, que ce soit en 
garantissant un nombre suffisant de places en crèche et en parascolaire, ou en veillant à ce que 
nos aînés puissent continuer à vivre chez eux dans de bonnes conditions, grâce aux services 
d’aide à domicile et à la solidarité intergénérationnelle.

Économie et tourisme durables
Face aux fermetures de commerces et aux vitrines vides, les VERT-E-S 
ont la conviction qu’il est encore possible de soutenir davantage les 
commerces locaux et les circuits courts. À commencer par le besoin de 
redynamiser les bons « Oouh ! », notre monnaie locale qui ne joue plus 
suffisamment un rôle favorable pour le commerce de détail. De plus, notre 
politique actuelle de stationnement va à l’encontre des recommanda-
tions : des places gratuites au centre et des places payantes dans les par-
kings périphériques, souvent vides, comme celui du J.-J. Rousseau. Nous 
proposons d’inverser cette logique afin de libérer et réserver des places 
pour les clients des commerces et les visiteurs, tout en maintenant des 
solutions accessibles pour les résidents.
En parlant d’accueil, il est inadmissible que nos quartiers, et en particu-
lier la vieille ville, continuent d’être pollués par des sacs poubelles. Nous 
espérons que des points de collecte enterrés seront bientôt mis en place.
Pour une présentation complète de nos candidatures et de nos positions, 
rendez-vous sur notre site internet : www.verts-neuveville.ch.
Les VERT-E-S - Liste 3

Se mettre aux VERT-E-S pour 
mieux vivre demain

La Neuveville

Chères Neuvevilloises et Chers Neuvevillois, 

En ces temps d’automne et d’élections, il me 
semblait intéressant de faire un bilan de la 
législature qui est en passe de se terminer. 
Que font vos conseillers généraux et à quoi 
s’intéressent-ils ? Une analyse chiffrée m’a 
semblé tout indiquée. Premier constat : pas 
moins de 78 objets (31 motions, 27 postu-
lats et 20 interpellations) ont été déposés 
au conseil général entre 2021 et 2024 (sans 
compter les objets déposés durant la séance 
d’octobre).  

Par département, la gestion du territoire rem-
porte la palme, avec un tiers des interventions 
(26), devant la mairie (22) et les finances (12). 
Les autres départements sont peu sollicités. 

Loin de toute cette agitation, Forum a préféré 
s’appuyer sur le travail en commissions et la 
collaboration avec le conseil municipal pour 
apporter des réponses constructives et prag-
matiques sur les différents thèmes soulevés. 
Car oui, le travail en commission est impor-
tant. Il permet de trouver des solutions par le 

Forum Neuvevillois

Bilan de législature
dialogue avec les autres partis, le municipal 
et les services concernés. Pour la commission 
des finances dont je fais partie, cette approche 
a permis de maintenir une situation financière 
saine et d’apporter des améliorations régu-
lières aux rapports financiers. 

Parmi les préoccupations exprimées le plus 
souvent au Conseil général, Forum a apporté 
des réponses pragmatiques : 

Sur les questions climatiques, le passage aux 
éclairages LED et l’arrêt partiel de l’éclairage 
public durant la nuit ont permis des économies 
significatives. L’intervention d’un de mes collè-
gues a accéléré la mise en place de ces mesures 
en moins de deux ans, pour une estimation 
initiale de 4 ans. Le passage à l’éclairage LED 
pour les terrains de sport va contribuer à notre 
environnement. La mise en place des pre-
miers accords de contracting et des panneaux 
solaires à la plage va aussi dans ce sens. 

Concernant St-Joux, tout le monde a appré-
cié de retrouver l’accès au lac et les nouveaux 
aménagements. Revers de la médaille, la 

question du parcage devra être traitée au 
cours de la prochaine législature. Forum 
a déjà fait des propositions de solutions 
concrètes, qui sont actuellement à l’étude, 
notamment pour la signalétique des parkings 
sur notre territoire. 
D’autres réalisations issues de notre travail 
au législatif sont à relever : une clôture pour 
sécuriser la voie ferrée près de la COOP, une 
étagère « seconde main » à la déchetterie ainsi 
que l’harmonisation des vacances scolaires de 
nos écoles. Si vous êtes passés devant le stand 
Forum lors du marché d’automne, vous avez 
pu voir les nombreux domaines dans lesquels 
les élus de notre parti se sont investis durant 
cette législature. 
Si vous leur renouvelez votre confiance, ils 
continueront à s’engager fortement sur les 
thèmes prioritaires de notre belle cité. Le 
travail de Forum Neuvevillois se veut à la fois 
constructif, inclusif et efficace. 
Pour le groupe FORUM car : « ici bat notre cœur »
Alain Guillaume, président de fraction
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Chères Neuvevilloises et chers Neuvevillois,

Quand vous lirez ces lignes, moins de dix jours 
nous séparerons des élections communales 
dans notre magnifique cité qui – à bien des 
égards et fort heureusement – n’est médiévale 
que de nom. 

L’UDC vous recommande chaleureusement 
d’élire Gertrude (Trudie) Cosandier et Tony 
Gutmann au Conseil municipal. Notre can-
didate et notre candidat sont des personna-
lités de valeur qui s’engagent pour l’intérêt 
général avec compétence, détermination et 
honnêteté.  

Pour le Conseil général, nous proposons aux 
électrices et aux électeurs de la commune la 
plus attractive du Jura bernois d’élire Tony 
Gutmann, Gertrud (Trudie) Cosandier, Ethan 
Angehrn, Stephan Bovet, Jonas Féver, Raffael 
Gutmann et Mauro Rossi. Toutes ces person-
nalités ont à coeur de mener une politique 
locale permettant aux habitantes et aux habi-
tants de mener une vie libre et prospère à La 
Neuveville.

Pour la mairie, l’UDC recommande la candi-
dature de Luca Longo du Parti libéral – radical 
(PLR). Ce jeune politicien déjà expérimenté 
dispose de toutes les qualités requises pour 
assumer la fonction de Maire de La Neuveville.

Il est vrai que l’UDC dispose également de can-
didates et de candidats de premier plan qui 
auraient pu occuper le fauteuil de maire.
Il est encore vrai que les programmes et 
actions politiques de l’UDC et du PLR pré-
sentent quelques différences. Ainsi, par rap-
port au PLR, notre parti est plus souverainiste 
en politique étrangère, à peine plus sécuritaire 
et plus conservateur dans le domaine sociétal.
Toutefois, ces problématiques sont rarement 
abordées au niveau communal. L’UDC et le 
PLR sont très proches lorsqu’il s’agit de fisca-
lité, de gestion des finances publiques, de poli-
tique sociale, de politique environnementale 
ou encore de politique des transports.
Or les communes ont clairement des compé-
tences en ces domaines.
Toutes les personnes qui s’intéressent à la 
politique comprendront dès lors que l’UDC 
soutienne sans ambiguïté la candidature du 
PLR Luca Longo à la mairie. 
Est-à-dire que les autres candidats à la mai-
rie soient dépourvus de qualités humaines et 
d’aptitudes politiques ? Loin de là ! Mais il est 
très logique que pour la mairie nous défen-
dions le candidat le plus proche de nos idées.
Allez voter ! La démocratie a besoin de votre 
participation ! Et prenez bien soin de vous !

Communiqué de l’UDC de La Neuveville
COURAGE

AMBITION

AGILITE

FRANCIS GERZ

 à la Mairie

Liste 4

La Neuveville | Divers

Horaires d’ouverture : accueil libre de 13 à 20 ans
Mardi et jeudi 15 h - 18 h 
Mercredi 13 h 30 - 17 h 30
Vendredi 15 h - 23 h

Samedi 19 h - 23 h (selon planning)

Prochaines activités :
Soirée d’échanges entre parents
Mercredi 23 octobre 19h à 21h

La soirée sera animée par l’équipe du CAJ et une 
conseillère spécialisée en promotion de la santé 
et prévention de Santé bernoise. Thème de la 
soirée : Les addictions, comment en parler ?
But de la soirée : proposer un espace de dia-
logue aux parents de jeunes sur tous les sujets 
qui préoccupent. Inscriptions jusqu’au mardi 22 
octobre. Place de la gare 2, 2520 La Neuveville.

Animations pour les 6-12 ans
Samedi 19 octobre : Atelier nature à Pentier

Atelier décoration de rondins de bois et construc-
tion d’un Totem à Pentier, petite marche et goû-
ter sur place. De 13 h 30 à 17 h.
Inscriptions jusqu’au 18 octobre, Places limitées

Animations pour les jeunes (12 à 20 ans)
Vendredi 25 octobre : soirée Loups-Garous 

Soirée jeux au CAJ de 18 h à 20 h. 
Inscriptions jusqu’au jeudi 24 octobre.

Samedi 26 octobre : inauguration Midnight 
District par la fondation IdeeSport

Première soirée pour le nouveau projet de sport 
pour les jeunes de 12 à 17 ans à la salle de gym du 
Signolet (école primaire de La Neuveville)
19 h – 20 h : accueil, discours et apéritif
20 h – 23 h : sport pour les jeunes
Plus d’info au CAJ ou au 078 400 34 35 

Site Internet : www.lecaj.ch
Mail : info@lecaj.ch Ι Téléphone : 078 400 34 35
Facebook : Caj District Ι Instagram : @caj_district

info
Aare Seeland mobil AG

Service d'exploitation 
2575 Täuffelen

+41 58 329 93 06
taeuffelen@asmobil.ch
www.asmobil.ch

Service par bus
vinifuni Ligerz–Prêles
Le service de funiculaire entre Ligerz et Prêles sera  
interrompu du lundi, 21 octobre jusqu'au  
vendredi, 1 novembre 2024 pour cause de travaux 
de révision. Les voyageurs seront transportés toutes les 
heures par bus par Twann–Gorges de Twann. La dureé 
du trajet Ligerz–Prêles sera de 16 minutes.

–  Correspondance CFF pour Biel/Bienne et 
Neuchâtel: changer à Twann.

–  Correspondance car postal de/pour Nods:  
changer à l'arrêt «Lamboing, Scierie».

–  L'arrêt «Ligerz Pilgerweg» ne sera pas desservi.

–  L'arrêt «Ligerz Festi» sera desservis partiellement,  
le nombre des places est limité.

–  Le transport de vélos n'est pas possible.

–  Pour les groupes une réservation doit être effectuée 
au moins 24 heures à l'avance.

–  Informations concernant le vinifuni au 058 329 93 06.

Nous vous remercions de votre compréhension



16 | Le Courrier, 18 octobre 2024 HC Bienne

Entrant pleinement dans les plans du nouvel entraîneur Martin Filan-
der, l’attaquant Jérémie Bärtschi tient actuellement un rôle impor-
tant au centre alors que sa place de prédilection semblait plutôt 
se dessiner à l’aile. Où va sa préférence ? « Là n’est pas la question. 
Le plus important, c’est de pouvoir m’adapter le mieux possible à 
la mission que le coach me confie », explique le Neuvevillois, tout 
heureux de s’épanouir de la plus belle des manières dans le club de 
son cœur, de ses rêves. 
Né le 7 septembre 2002, Jérémie Bärtschi se trouve actuellement 
dans « une phase de progression intéressante », pour reprendre sa 
propre expression. Lorsqu’on lui demande à quoi il attribue le fait 
de prendre progressivement du galon au sein du HC Bienne en plus 
de son talent naturel, sa réponse est limpide : « Je vais peut-être vous 
paraître banal, mais rien ne tombe du ciel. La recette du succès, c’est 
le travail », relève-t-il. « Je me considère encore en phase d’apprentis-
sage et le plus important pour l’instant, c’est de réussir à m’établir à 
100 % au sein de la première équipe du HC Bienne. J’ai donc décidé 
de ne pas poursuivre mes études cette saison. La donne changera 
peut-être lors de l’exercice 2025-2026 puisque j’envisage d’intégrer 
une maturité à mon CFC d’employé de commerce. » 
Un poste à responsabilités
C’est à l’âge de 4 ans déjà que Jérémie Bärtschi a commencé l’école 
de hockey au HC Bienne aux côtés d’un certain… Noah Delémont. 
« Qui aurait pu deviner à ce moment-là que notre destin de joueur de 
hockey serait toujours commun dix-huit ans plus tard ! » s’exclame-t-il. 
Après avoir suivi toute la filière junior du club, le Neuvevillois a tran-
sité par de nombreux clubs en licence B, soit Tramelan, La Chaux-de-

Jérémie Bärtschi

« Confirmer ma phase de progression ! »

Jérémie Bärtschi : le fait de jouer au centre lui donne des ailes… (photo oo) 

Fonds, Langenthal et Martigny. C’est justement avec le club valai-
san que Jérémie Bärtschi a connu sa première expérience au centre 
alors qu’il jouait habituellement à l’aile. « Un temps d’adaptation a 
été nécessaire pour prendre mes marques puisque ce nouveau rôle 
englobe non seulement des responsabilités offensives mais défensives 
aussi. J’apprends chaque jour avec l’objectif de confirmer ma phase 
de progression. Si la technique est mon point fort, je dois m’amélio-
rer au niveau physique, l’entraîneur me faisant comprendre que je 
suis encore trop tendre dans les contacts. En fait, j’ai de la peine à 
extérioriser ma nervosité, mais je vous assure que ça bouillonne fort 
à l’intérieur. »
Mélange linguistique unique
Dans le vestiaire du HC Bienne, la langue qui tient la pole position 
reste l’allemand, mais le français revient en force cette saison avec 
Jérémie Bärtschi, Noah Delémont, Gaël Christe, Johnny Kneubüh-
ler et Mattheo Reinhard. A ce délicieux mélange, se mêlent encore 
l’anglais, le suédois et le finlandais. Pas de quoi y perdre son latin 
pour autant ! Pur produit du club biennois, Jérémie Bärtschi est bien 
placé pour mesurer l’évolution de la structure consacrée à la forma-
tion : « Ce qui est proposé aux juniors aujourd’hui à la Tissot Arena est 
juste fantastique ! » s’exclame-t-il. « A l’exception de Zoug qui dispose 
d’une Academy, je ne vois pas qui fait mieux que le HC Bienne en la 
matière. Cette évolution ne se ressent pas uniquement sur la glace, 
mais également en dehors, notamment au niveau de la coordination 
avec les écoles. »
Pas du genre à s’affaler sur son canapé 
Pour occuper son temps libre, Jérémie Bärtschi pratique de nom-
breux sports comme le tennis et le golf, par exemple. En hiver, il doit 
rester vigilant pour que l’énergie dépensée en dehors du hockey sur 
glace n’engendre pas de répercussions susceptibles de l’émousser. 
L’après-midi, il passe volontiers du temps en ville de Bienne avec ses 
potes autour d’un café. « Je préfère être avec mes amis plutôt que de 
rester affalé sur mon canapé », confie-t-il. 
Invité à émettre son avis sur le parcours réalisé par son équipe en 
championnat de National League jusqu’ici, le no 17 du HC Bienne 
est animé d’un sentiment mitigé : « Il faut d’abord rappeler que nous 
n’évoluons pas dans un contexte de continuité, mais de renouveau, 
avec l’arrivée d’un staff d’entraîneurs et l’enregistrement de nom-
breuses mutations au sein de l’effectif, dont l’arrivée d’une belle 
brochette de jeunes joueurs. Même si l’équipe se montre encore trop 
inconstante, je pense qu’on ne peut pas nous adresser de reproches 
au niveau de l’engagement et de l’état d’esprit. Il faut dire aussi que 
l’entraîneur a passablement dû remanier ses blocs en raison des bles-
sures. Je reste confiant. L’objectif affiché, à savoir disputer les play-
offs, est totalement dans nos cordes. Et après, tout sera possible. »
 Olivier Odiet 
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Marie-Laure Krafft-Golay et François Golay 
offriront un moment musical d’une grande 
intensité, intitulé Au-dessus des nuages, 
samedi 26 octobre à 20h à La Blanche Eglise 
et le dimanche 27 octobre à 17h à l’Eglise du 
Pasquart. Un titre inspiré par une chanson 
phare du concert, La Symphonie des éclairs, 
interprétée par Marie-Laure, et qui symbo-
lise parfaitement l’atmosphère particulière 
que ce duo souhaite partager avec le public.
Pour donner vie à ce rêve, Marie-Laure et 
François seront accompagnés de deux musi-
ciens de renom. À la pianiste Cécile Laparre, 
qui travaille avec eux depuis plus de 20 ans, 
ils doivent une partie de la magie de leurs 
concerts. Cécile Laparre est une musicienne 
exceptionnelle, dotée d’une mémoire prodi-
gieuse. Capable de jouer sans aucune parti-
tion, elle est un véritable pilier pour les deux 
chanteurs. Son style fluide et précis fait d'elle 
une partenaire idéale, capable de sublimer les 
voix et d'apporter une profondeur émotion-
nelle rare à chaque morceau. 
À ses côtés, Luigi Galati, batteur reconnu pour 
sa grande maîtrise des rythmes et son sens du 
détail. Ce musicien polyvalent, à la carrière 
riche de collaborations avec des artistes de 
renom, apporte une touche moderne et dyna-
mique aux arrangements. Son jeu de batterie 
subtil et nuancé saura envelopper les chan-
sons de nuances rythmiques délicates, créant 
une atmosphère à la fois intime et puissante.
Des hommages émouvants et des nouveau-
tés surprenantes
Au-dessus des nuages sera aussi l’occasion 
pour Marie-Laure Krafft-Golay de rendre hom-
mage à Jane Birkin. « Jane Birkin a marqué 
des générations avec sa voix fragile et son 
authenticité. C'est un honneur pour moi de 
pouvoir lui rendre hommage », confie la chan-
teuse. Parmi les titres marquants du concert, 
elle interprétera également La Symphonie 
des éclairs, une chanson poignante qui fait 
écho au thème du spectacle, en évoquant les 

tempêtes et la lumière, un jeu poétique entre 
l’obscurité et l’espoir.
Marie-Laure ne s’arrête pas là et fait preuve 
d’une grande audace en s’aventurant sur des 
terrains plus contemporains. Elle reprendra 
notamment Maintenant de Vianney, un titre 
sensible et direct, qui aborde avec tendresse 
les questions existentielles et les relations 
humaines. « Cette chanson, si simple en appa-
rence, est d'une grande richesse émotionnelle. 
Elle exprime ce que beaucoup d'entre nous 
ressentent mais n'osent pas toujours dire », 
explique Marie-Laure.
Un autre moment fort du concert sera son 
interprétation d’Et si en plus y a personne 
d’Alain Souchon. Cette chanson, aux paroles 
douces et introspectives, questionne la soli-
tude et le vide, tout en laissant entrevoir une 
lueur d’espoir. « Ce n'est peut-être pas une 
chanson attendue venant d'une pasteure, 
mais elle résonne profondément en moi. Elle 
parle de doutes, mais aussi de cette force inté-
rieure qui nous pousse à avancer malgré tout », 
avoue-t-elle.
Les maîtres de François Golay : Nougaro, 
Lama, Pagny, Lavilliers
Quant à François Golay, il retrouvera sur 
scène ses maîtres de toujours : Claude Nou-
garo, Serge Lama, Florent Pagny et Bernard 
Lavilliers. Ces artistes qu’il affectionne parti-
culièrement ont marqué son parcours et son 
approche musicale. « Nougaro, c’est la poé-
sie dans la musique, avec cette force vocale 
et cette profondeur de texte. Lama, c’est la 
passion, Pagny la liberté, et Lavilliers, l’enga-
gement » explique François avec une grande 
admiration. Il interprétera plusieurs titres de 
ces chanteurs, offrant au public un voyage à 
travers des chansons intemporelles.
Le duo proposera également plusieurs mor-
ceaux en duo, dont un sur le thème de l’espoir 
qui, selon Marie-Laure, « sera particulièrement 
émouvant ». Ces chansons, qui célèbrent la vie 
et les petits miracles du quotidien, porteront 

La Neuveville – Blanche Eglise

Au-dessus des nuages, un concert 
entre émotion et hommage

sans doute une émotion palpable, renforcée 
par la complicité des deux artistes.
Un rêve devenu réalité grâce à des répéti-
tions à distance
Ce concert n’est pas seulement un événement 
musical, mais aussi l'aboutissement d'un rêve 
pour Marie-Laure et François. « C’était un rêve 
et un honneur de pouvoir proposer ce concert 
avec Cécile et Luigi », confie le couple. Tra-
vaillant à distance, les artistes ont préparé le 
spectacle avec soin, répétant chacun de leur 
côté avant de se retrouver les 24 et 25 octobre 
pour peaufiner les derniers détails.
« Nous avons la chance de travailler avec Cécile 
depuis des années, et elle nous surprend tou-
jours avec son incroyable capacité à se souve-
nir des morceaux. Elle joue sans partition, c'est 
une véritable performance », précise François. 
Leur long parcours ensemble leur permet de 
créer une harmonie unique, que les specta-
teurs auront le privilège de découvrir.
Comme l’année dernière, Marie-Laure et Fran-
çois ont confié la sonorisation du concert à 
Arnaud Golay et à l’un de ses collègues. Grâce 
à cette équipe technique expérimentée, les 
artistes pourront se concentrer sur l'essentiel : 
offrir un moment de partage et d'émotion.
Marie-Laure Krafft-Golay et François Golay, en 
véritables passionnés, baignent littéralement 
dans ces chansons qui rythment leurs jours et 
leurs nuits. « Certaines nous réveillent même 
la nuit », confie Marie-Laure avec un sourire. 
Afin de s'imprégner encore davantage de ces 
morceaux, ils ont pris la décision de partir 
en France pendant leurs vacances pour tra-
vailler en immersion totale. Ce voyage leur 
a permis de s’approprier les chansons dans 
des conditions idéales, loin du quotidien, et 
de revenir prêts à partager ces moments avec 
leur public.
Avec Au-dessus des nuages, Marie-Laure 
Krafft-Golay et François Golay promettent de 
transporter les spectateurs dans un univers 
où émotion et poésie se rencontrent, le tout 
sublimé par l’accompagnement exception-
nel de Cécile Laparre et Luigi Galati. Un ren-
dez-vous à ne pas manquer, pour vivre une 
expérience musicale unique.
 Céline 



18 | Le Courrier, 18 octobre 2024

Lee Floyd & Big Easy Gators
Vendredi 18 octobre 2024 à 20 h 30

   Le passé disparu par Charles Ballif 

La Neuveville, 1941, Carrière Paul Andrey (collection Charles Ballif)

Café-théâtre de La Tour de Rive

Lee « Plink » Floyd est considéré par la plupart des experts comme le 
meilleur joueur de banjo de la planète. En fait, il a été intronisé au 
Banjo Hall of Fame en 2012.

Il s’est produit partout dans le monde, notamment au Japon, en Corée, 
en Indonésie, en Thaïlande, en Hongrie, en Suisse, en France et en 
Allemagne.

Lee a également participé au «Thank You World Tour» du Département 
d’État américain avec un groupe de la Nouvelle- Orléans en remer-
ciement à tous les pays qui ont contribué au fonds de secours après 
l’ouragan Katrina.

Au début de sa carrière en 1973, Lee a effectué une tournée dans tout 
le pays avec le spectacle itinérant des New Christy Minstrels et a égale-
ment joué avec le Peter Duchen Orchestra, le spectacle de Mickey Finn 
à Las Vegas, et il est aussi un des artistes vedettes au Sacramento Jazz 
Festival depuis plus de vingt ans. Il a créé́ sa propre boîte de nuit avec 
son père à Mobile, en Alabama, appelée Pretty Boy Floyd’s.

Lee dirige son propre groupe et se produit dans de grandes salles du 
monde entier, Il joue actuellement tous les soirs dans les meilleurs 
salons de jazz de la Nouvelle-Orléans, le Fritzel’s European Jazz Pub 
et le Bourbon Club.

Nous avons la chance de le recevoir à la Tour de Rive avec le groupe Big 
Easy Gators de Daniel Breitenstein. De l’ambiance on vous en promet !

Musique de la Nouvelle Orléans

Prochain spectacle : dimanche 27 octobre 2024 à 17h00 – L’AMOUeRte
Un spectacle familial dès 3 ans organisé avec la Société de Développe-
ment et sa traditionnelle soupe à la courge offerte à tous, événement 
qui clôture la saison de la balade de la Sorcière. Une modique somme 
d’entrée est demandée pour participer aux frais de ce spectacle de qua-
lité par la Cie de Bois et d’Os, troupe professionnelle qui nous vient de 
France. 
Veuillez réserver vos places via notre site internet www.latourderive.ch
Nous recevons beaucoup de réservations pour les spectacles suivants :
DI 03.11.2024 17h00 Rosset-Donnet Monay, encore quelques places
SA 16.11.2024 20h30 Le Beau Lac de Bâle
ME 12.02.2025 20h00 Bastian Baker
Nous invitons donc nos précieux abonnés et spectateurs à réserver 
leurs places rapidement pour ces concerts.
Ouverture des portes 19 h 30
Comité du CTTR 

Actualité
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Du 20 au 27 octobre, une vingtaine de photo-
graphes du Club Photo Chasseral exposeront leur 
travail à la Maison de Paroisse, à Diesse, pour célé-
brer dix ans d’exploration photographique, de col-
laboration et d'apprentissage mutuel.

Tout commença en 2013, dans le cadre de la Fête 
du village de Diesse. Un concours photographique 
avait été organisé et les œuvres furent exposées 
à l'école du village. PhotoVision et Ilford avaient 
décerné les prix. Ilford disposait alors d'une usine 
de papier photographique dans le canton de Fri-
bourg. Le concours a attiré de nombreuses candi-
datures d'une qualité impressionnante. Cet évé-
nement était motivé par le désir de voir s'il y avait 
suffisamment de photographes dans la région pour 
imaginer la formation d'un club photo. Le groupe a 
pris forme au cours des mois suivants et, au début 
de l'année 2014, a été officiellement créé sous le 
nom de Club Photo Chasseral.

Pourquoi avoir un club photo ? Il y a tellement 
d'informations sur Internet. On peut y regarder les 
meilleures photographies du présent et du passé. 
Il y a une infinité de supports pédagogiques, de 
discussions avec des spécialistes de premier plan, 
de concours, alors pourquoi avoir un doublage qui 
se réunit physiquement une fois par mois ? C'est 
le fait même de rencontrer d'autres passionnés, 
en face à face, qui est au cœur du club. Chaque 
membre apporte quelque chose de différent à ces 
échanges. Beaucoup ont des compétences spé-
cialisées ; flore et faune, paysage, portrait, repor-
tage. En montrant leurs travaux, en organisant des 
cours, en mettant en place des exercices pratiques, 
les membres peuvent partager et développer leurs 

Maison de Paroisse, Diesse

Le Club Photo Chasseral fête ses dix ans

Cinéma | Divers

L’amour ouf
Romance de Gilles Lellouche  

avec François Civil, Adèle Exarchopoulos
Les années 80, dans le nord de la 
France. Jackie et Clotaire grandissent 
entre les bancs du lycée et les docks 
du port. Elle étudie, il traîne. Et puis 
leurs destins se croisent et c'est 
l'amour fou. La vie s'efforcera de les 
séparer mais rien n'y fait, ces deux-là 
sont comme les deux ventricules du 
même cœur...

SA 19, DI 20 et ME 23 octobre à 20h30 et DI 27 octobre à 17h
16 ans - 2h46 – FR - 2024

Lee Miller
Biopic de Ellen Kuras  

avec Kate Winslet, Alexander Skarsgård, Andy Samberg
Mannequin et muse du photographe 
d'avant-garde Man Ray, Lee Miller 
(Kate Winslet) se lasse vite d'être 
l'objet de ses collègues masculins et 
se concentre sur son propre travail de 
photographe. En pleine guerre, elle 
part sur le front français en tant que 
photoreporter et documente pendant 
des mois les horreurs de la Seconde 
Guerre mondiale avec son collègue 
David E. Scherman (Andy Samberg). 

VE 18, SA 26 et DI 27 octobre à 20h30
14 ans - 1h57 – US - 2024 - VF

Le robot sauvage
Animation de Chris Sanders

LE ROBOT SAUVAGE suit l’incroyable 
épopée d'un robot – l'unité ROZZUM 
7134 alias “Roz” – qui après avoir 
fait naufrage sur une île déserte doit 
apprendre à s'adapter à un environ-
nement hostile en nouant petit à petit 
des relations avec les animaux de l'île. 
Il finit par adopter le petit d’une oie, 
un oison, qui se retrouve orphelin.

SA 19 et DI 20 octobre à 14h
8 (10) ans - 1h41 – USA - VF

Mes amis espagnols
Documentaire de Adrien Bordone

Nés en Suisse, à Bienne, dans les 
années 1980, les « amis espagnols » du 
cinéaste Adrien Bordone ont remigré 
à l’adolescence en Galice, la terre de 
leurs parents. Phénomène migratoire 
moins thématisé, ce retour sur un 
territoire inconnu ne se fait pas sans 
difficultés. À travers leurs histoires, 
un portrait tendre de ces hommes se 
dessine, mû par l’affection et l’amitié.

DI 20 octobre à 17h
8 (12) ans – CH – 1h19 – VF

 

CCllôôttuurree  ssaaiissoonnnniièèrree  22002244  ||  ddiimmaanncchhee  2200  ooccttoobbrree  

BBoouuqquueett  dd’’aanniimmaattiioonnss  aauu  mmuussééee  
  

OOuuvveerrttuurree  ddeess  ppoorrtteess  àà  1144hh3300  

CCoonnccoouurrss  ddee  mmoottss  ccrrooiissééss  ““PPrroo  ddee  LLaa  NNeeuuvveevviillllee””  

  

 

CCaarrnneett  dd’’eexxpplloorraattiioonn 

àà  ddiissppoossiittiioonn  eenn  ttoouutt  tteemmppss  !!  

 

VViissiittee  ddee  llaa  ssaallllee  ddee  BBoouurrggeeooiissiiee 

avec Hildegard Sieber |15h30-16h 

VViissiitteess  ffllaasshh  ddeess  eexxppooss..  DDeerrnniièèrree  cchhaannccee  !! 

avec Sandrine Girardier | 16h-17h 

 

AA  ssuuiivvrree 

TTiirraaggee  aauu  ssoorrtt  ppaarrmmii  lleess  ggrriilllleess  ccoommppllééttééeess  ccoorrrreecctteemmeenntt  ||  33  pprriixx  eenn  jjeeuu  !! 

VVeerrrree  ddee  ll’’aammiittiiéé 

Clôture saisonnière 2024,  
dimanche 20 octobre

Bouquet d’animations au musée
Ouverture des portes à 14h30

Concours de mots croisés « Pro de La Neuveville »

A suivre
Tirage au sort parmi les grilles complétées  

correctement | 3 prix en jeu ! 
Verre de l’amitié

Carnet d’exploration  
à disposition en tout temps !

Visite de la salle de Bourgeoisie 
avec Hildegard Sieber, 15h30-16h

Visites flash des expos. 
Dernière chance ! 
Avec Sandrine Girardier, 
16h-17h

L’Atelier Colorista vous propose :
Un conte 

pour cheminer avec ses émotions,  
découvrir ses ressources par la création.

31 octobre, 7, 14 novembre 
18 h 30 à 20 h 30 à Nods

Un conte de Noël  
et une création pour le monde.

17 décembre de 18 h 30 à 20 h 30

www.colorista.ch

compétences. Les rencontres en face à face sont 
cruciales, car c'est là que l'on peut poser des ques-
tions, explorer de nouveaux aspects de la photo-
graphie, avoir du plaisir à échanger avec d’autres 
photographes, et, peut-être le plus important, 
apprendre à parler des photographies et apprendre 
à offrir et à recevoir des critiques éclairées. 

En dehors de la période de Covid et de ses restric-
tions de réunion, le Club Photo Chasseral a mis en 
place un programme actif mêlant présentations 
de la théorie et de la pratique de certains types de 
photographie, avec des séances pratiques. On peut 
parfois voir des groupes de photographes dans 
les rues d'une ville, ou à genoux dans une prairie, 
essayant de photographier des champignons, ten-
tant de figer l'action d'un petit chien poursuivant 
une balle ou de s’atteler à fixer le vol d’un papillon. 

Récemment, le club a commencé à fournir davan-
tage de services aux communautés autour du 
Chasseral. Quelques exemples pour illustrer cet 
engagement. 

A Nods, le Club Photo a couvert les activités de la 
quinzaine culturelle. et aussi créé un calendrier 
photographique pour la SDN, la Société de Déve-
loppement de Nods. 

A Prêles et à Lamboing il a photographié les fêtes 
villageoises, avec un accent particulier sur les per-
sonnes qui travaillent dans les coulisses et font 
fonctionner les festivités. Dans les deux cas, le 
Club a également fourni un studio de portrait où 
les visiteurs, pour une somme modique, pouvaient 
repartir avec un portrait imprimé. Le Club est égale-
ment très impliqué dans le projet photographique 
sur le Sentier des Sculptures, au-dessus de Lam-
boing, en collaboration avec l’Equipe du Sentier, 
et avec le généreux soutien de la Municipalité de 
La Neuveville. 

Le club fut également mandaté pour couvrir l’hom-
mage de clôture à l’ancienne école de Diesse et 
l’inauguration de la nouvelle école du Plateau, à 
Prêles.

Les membres du club viennent des deux côtés du 
Chasseral, et jusqu'à Bienne. Les portes du club 
sont toujours ouvertes à de nouveaux membres, 
qu'ils ou elles soient photographes expérimen-
té.e.s ou débutant.e.s.

Le vernissage de l’exposition a lieu le dimanche 
20 octobre à 11h00, le finissage le dimanche 27 
octobre à 11 heures également. Les portes de l'ex-
position sont ouvertes de 09h00 à 19h00 chaque 
jour entre ces deux dates. L'entrée est gratuite.
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SAUVAGES
JOKER

LES HÉRITIERS DES PAYSANS-HORLOGERS
SEMAINE LET’S DOC :

DE VRAIS SUISSES
UNE FAMILLE

FANTASTIC MACHINE
NO OTHER LAND

VIVRE AVEC LES LOUPS
LA DANSE DES CIMES

À  L ’ A F F I C H E

P R O C H A I N E M E N T

WWW.CINE2520.CH

MES AMIS ESPAGNOLS
DI 20 OCTOBRE À 17H

LEE MILLER 
VE 18, SA 26, DI 27 OCTOBRE À 20H30 

L’AMOUR OUF 
SA 19, DI 20, ME 23 OCTOBRE À 20H30

DI 27 OCTOBRE À 17H

LE ROBOT SAUVAGE
SA 19, DI 20 OCTOBRE À 14H

SOPHIE LAVAUD – LE DERNIER SOMMET
MA 22, VE 25 OCTOBRE À 20H30

Entretien de brûleurs mazout/gaz
Dépannage, révision, régulation
Mise en service, assainissement

Conduite mazout, contrat d’entretien
Michel Boillat  - Tél. 032 315 72 72

Sur la Roche 3 - 2515 Prêles
bdf.energies@bluewin.ch  

www.bdf-energies.ch

Qui de mieux qu’une habitante de la 
région pour vous accompagner dans la 
vente de votre bien ?

Chemin du Stand 3
2515 Prêles

www.viaterra.ch                 info@viaterra.ch

Laurence Schmutz
032 566 70 30 

Un bien immobilier est un bout de 
notre histoire. Sa vente doit être 
traitée avec coeur et humanité

La Neuveville / Chemin de St. Joux 7 - Tél. 032 751 10 00
Biel - Bienne / Mettlenweg 9b - Tél. 032 365 00 30

info@oel-pool.com

Huile de chauffage - Diesel - Benzine

Profitez des prix bas !

- 2516 LAMBOING -  
Tél. 032 315 15 39 - www.duboisstores.com

STORES EN TOUS GENRES  
SERVICES - RÉPARATIONS - VOLETS-ALU

MOTORISATION SOMFY

ENTREPRISE DE CONSTRUCTION - BÂTIMENT - GÉNIE CIVIL -TRAVAUX PUBLICS

2520 La Neuveville - Avenue des Collonges 1
Tél. +41 32 751 43 22 - info@bgsa.ch - www.bgsa.ch

À louer dès le 1er novembre 2024

STUDIO À LA NEUVEVILLE
Salle de bain avec douche. Cuisine séparée. 

Loyer : 750.– charges comprises
& 079 303 91 73

Vous rêvez d'habiter dans un espace vert, dans 
une maison écosensible, dans un village paisible, 

alors ceci vous concerne. 
A louer très joli appartement lumineux de 122 m2, 

APPARTEMENT 4.5 PCES
Route de Diesse 34, 2516 Lamboing

1er étage, grand séjour avec cheminée, cuisine 
agencée, WC-bain, WC-douche, cave, galetas, 

jardin, place de stationnement.
Loyer : 1791.– charges 150.–. Libre de suite.

Marc Früh & 079 673 08 16 

Contrat parution(s) 2024
Janvier – 12 19 26  

Février  2 9 16 23 29 

Mars   8 15 22 28

Avril  5 12 19 26 

Mai  3 10 17 24 31

Juin   7 14 21 28

Juillet  5 12 19 – 

Août – – 16 23 30

Septembre  6 13 20 27 

Octobre  4 11 18 25 

Novembre  1 8 15 22 29

Décembre  6 13 20 – –

2024

Bulcom 1er mars 2024, impression le mardi 27 février.
Tous les textes et avis doivent nous parvenir jusqu’au lundi 26.02 à 17h.

Bulcom du 28 mars 2024, impression le mardi 26.03.
Tous les textes et avis doivent nous parvenir jusqu’au lundi 25.03 à 17h.

Bulcom du 10 mai 2024, impression le mardi 07.05.
Tous les textes et avis doivent nous parvenir jusqu’au lundi 06.05 à 17h.
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Prix:  199.– + TVA
Format: 103 x 60 mm
Adresse de facturation :
Fanfare Espérance Nods-Diesse
C/O Monsieur Thomas Burkhard
Chemin de Chuffort 6
2518 Nods

E-mail : thomasburkhard@bluewin.ch

Bulcom, Place de la Fontaine 1, 2034 Peseux
Sandra Rocha, annonces@bulcom.ch, 032 756 97 93

Lieu et date : __________________________  Signature : _______________

Annonce Payante

Remarques:
rabais de 10% pour une parution groupée
Courrier-Bulcom

N’oubliez pas de signer le contrat!

NNooddss  HHaallllee  ddee  GGYYMMNNAASSTTIIQQUUEE
LLEESS  SSOOCCIIEETTEESS  DDEE  TTIIRR  //  FFAANNFFAARREE  &&  GGYYMMNNAASSTTIIQQUUEE  VVOOUUSS  IINNVVIITTEENNTT  AAUU

1ère passe à 20h 
Abonnement pour 22 passes : 15.- la carte / 3 cartes 40.-

Nouveau : 5 cartes pour Fr. 60.-
Non compris : 1 passe SUPER ROYALE

Pour cette soirée, les sociétés organisatrices vous ont préparé une palette
de prix remarquables. Venez nombreux tenter votre chance...

MATCH AU LOTO ANNUEL
SSAAMMEEDDII  226 OOCCTTOOBBRREE

Avec projection sur grand écran

Vendredi 18 octobre 2024 à 20h30

Lees Floyd & Big easy Gators
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